



DECLARACIÓN DEL CONSEJO RECTORAL DE LA UNIVERSIDAD DE OVIEDO RELATIVA A LA GUERRA EN GAZA

“Un horror no justifica otro”. Así se expresó Josep Borrell, alto representante de la Unión Europea para la política exterior y seguridad en relación con este conflicto.

Las universidades somos instituciones comprometidas en formar en una inquebrantable cultura de la paz y en la resolución pacífica de toda clase de conflictos. Es nuestro deber moral hacerlo así, poner todo nuestro saber y empeño en la búsqueda de la paz. La paz no se alcanza asignando culpas, sino con generosidad, reconciliación y respeto.

En este sentido, el Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, el pasado 25 de octubre, declaró que “los agravios del pueblo palestino no pueden justificar los atroces ataques de Hamás. Y esos atroces ataques no pueden justificar el castigo colectivo del pueblo palestino”. La ONU insiste tenazmente en la urgencia y necesidad de que se cumpla el Derecho internacional por parte de todos los actores en el conflicto, por su resolución pacífica y por la promoción de acuerdos de paz.

La Universidad de Oviedo se suma al propósito de alcanzar la paz y volcar el esfuerzo en cimentar la convivencia pacífica entre palestinos e israelíes, dos pueblos que merecen vivir en paz.

Asimismo, la Universidad de Oviedo expresa el compromiso de la comunidad universitaria asturiana con el único camino aceptable en el terrible conflicto palestino-israelí: el irrenunciable respeto a los derechos humanos, el inmediato alto el fuego, la búsqueda de soluciones pacíficas y negociadas del conflicto y de vías de entendimiento que permitan alcanzar un acuerdo sólido y duradero sobre el que se edifique la convivencia próspera de ambos pueblos.

La Universidad de Oviedo hace un llamamiento a las partes en conflicto para que cumplan el derecho internacional, cesen en sus actos de violencia y, ante todo y sobre todo, respeten los derechos humanos más elementales de una población civil indefensa.

Volvemos a hacer nuestro el pensamiento de Mahatma Gandhi: “No hay camino hacia la paz, la paz es el camino”.